

Problemas de conexión con la página

Publicado por Perrachica - 07 Ene 2009 14:35

No sé si es este el espacio que corresponde a mi pregunta, pero llevo una semana con muchos problemas para entrar en la página, con un mensaje que dice que no se puede encontrar el servidor. Hoy mismo me ha sido imposible hasta este momento, y llevo intentándolo tres horas.

También da como inexistente el correo-e del Webmaster.

Supongo que se debe a las labores de "bricolage" interno que anunciásteis tiempo atrás, pero por si acaso no se trata de eso, ahí queda el aviso.

Feliz 2009.

=====

Re: Problemas de conexión con la página

Publicado por CeltíberoThrandhuil - 07 Ene 2009 19:10

Los problemas son debidos a un mal funcionamiento del servidor desde hace unos días. Esperamos se terminen en breve.

Saludos.

=====

Re: Problemas de conexión con la página

Publicado por Perrachica - 07 Ene 2009 20:05

Gracias, Thrandhuil.

Ojalá que así sea. Ánimo.

=====

Re: Problemas de conexión con la página

Publicado por Polpolgio - 07 Ene 2009 21:51

Cada vez está esto sin funcionar que funcionando, de todas formas, a mí también me pasa, y la verdad es que molesta mucho.

Saludos;

=====

Re: Problemas de conexión con la página

Publicado por SeSp1 - 25 Ene 2009 13:31

que alegría volver, y que me salga el error de 404 not found.....

esta me ha dejado abrirla pero las otras....

=====